日野小学校だより

令和5年度 須坂市立日野小学校 R5. I 2. 25 No. I I

2 学期ありがとうございました

この2学期は、新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザが大流行しました。保護者の皆様には、予定の変更や学級閉鎖等の対応にご協力をいただき誠にありがとうございました。

校長先生のお話から

みなさん、おはようございます。

このところ、ずいぶん寒くなってきましたね。いよいよ本格的な冬がやってきそうです。思い返してみると今年の夏はとても暑い日が長く続きましたね。そして、少し涼しくなってきて秋が来るかなぁと思っていたらまた暖かい日が続いて、そしていきなり冬の寒さがやってきたような気がします。何だか季節の移り変わりがおかしくなってきているような気もします。

さて、そんな暑い夏から始まって冬まで続いた長い2学期が今日で終わります。みなさんにとってこの2 学期はどんな2学期でしたか?

校長先生からは、そんな二学期の始まりにあたって、みなさんに心がけてほしいことをお話ししました。 一つ目は「考える」、二つ目は「伝える」、そして三つ目が「分かり合う」です。

あなたも私も楽しく過ごせる学校を創っていくためにどうすればいいのか、自分には何ができるのかをよ~く考えること。その考えたことを周りの人たちにお話ししたり、実行して伝えること。そして、みんなの考えを語り合って分かり合うこと。この3つに取り組んでいこうねっていうお話をしました。

似たような話をもう一度みなさんにお話ししたことがありました。先月の「なかよし月間」の校長先生のお話です。「いごこちのいい学校」についてお話ししたのを覚えていますか?

「自分にとっていごこちがよくても周りの人に居心地悪いなって思わせてるかも知れないよ。だから、いろんな人とお話をして、いろんな考え方を知って、「心のものさし」を増やしていきましょう。」という感じのお話でしたね。みなさんどうでしたか?「心のものさし」を増やすことはできましたか?

周りの人とお話ししたときに「え〜っ?!」じゃなくて「へぇ、なるほど」とか「うん、そういう考え方もアリだよね」って言えるとステキです。そのたびにあなたの心のものさしは増えていきます。これからもどんどん増やしていきましょう。

これから、どんどん寒さが厳しくなってくると思いますが、風邪を引いたり、インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症にかからないように、きちんと朝、昼、晩の食事を取って、適度に運動して、たっぷり眠って、自分の健康を自分で心がけて守っていきましょう。

それから、ひょっとしたらたくさん雪が降ったり、道が凍ることもあるかも入れません。そんなときは自転車には乗らないこと、十分注意して歩くことを心がけましょう。自分がどれだけ気をつけていても、近くを通る車が滑ってくることもあるから、道路を横断するときなど、時々周りをよく見て安全に気をつけてくださいね。

では、明日から始まる冬休み、ご家族のみなさんと年の終わりや年の初め らしいいろんな体験ができるといいですね。いごこちのいいお休みにしてください。

学校閉庁について

学校は | 2月29日(金)~ | 月3日(水)の間は閉庁となります。

その間緊急の連絡は、須坂市役所(245- I 4 0 0)へお願いします。感染症にかかってしまった場合は、これまで同様、オクレンジャーのフォームへの入力をお願いします。新年は、I 月 4 日より職員が勤務しています。ご心配なことなどありましたら、ご連絡ください。